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CONSIGLIO COMUNALE DEL 9 OTTOBRE 2020 
SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 

(IN VIDEOCONFERENZA) 
 

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 
SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 
Nell'ora precedente all’appello, con la presidenza di Salvatore Guangi, si è svolto 
il Question Time con risposte degli assessori alle interrogazioni dei consiglieri comunali. 
Vincenzo Moretto (Misto – Lega Napoli Salvini) è intervenuto sul degrado dei cimiteri 
cittadini, con risposta dell'assessore ai Cimiteri Enrico Panini. Marco Nonno (Misto – 
Fratelli d'Italia) ha chiesto chiarimenti sull'abbattimento del rudere in Piazza San Giorgio a 
Pianura e sull'intitolazione della strada Via Marano Pianura a Giulio Andreoli, con risposte 
dell'assessora al Patrimonio e alla Toponomastica Alessandra Clemente. 
 
Il Consiglio comunale, presieduto da Alessandro Fucito, ha iniziato i suoi lavori nella Sala 
dei Baroni alla presenza di 25 consiglieri comunali.  
 
APPELLO INIZIALE 
 

 
 
Numerosi gli interventi su questioni urgenti. 
 

P A
LUIGI DE 
MAGISTRIS

P 12.10.2020 APPELLO 
INIZIALE

SINDACO 

Andreozzi Rosario P Colella Sergio P Langella Ciro Quaglietta Alessia A

DEMA DEMA Misto A La Città

Arienzo Federico P Coppeto Mario P Lanzotti Stanislao Santoro Andrea

PD
Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Forza Italia A
Misto (Fratelli d'Italia - Alleanza 
Nazionale) A

Bismuto Laura P De Gregorio Elena P Madonna Salvatore Sgambati Carmine P

Misto DEMA PD A Italia Viva

Brambilla Matteo Esposito Aniello Matano Marta Simeone Gaetano
M5S A PD A M5S A Misto A

Buono Stefano P Frezza Fulvio P Mirra Manuela P
Solombrino 
Vincenzo

Verdi - Stasteriati Misto Italia Viva Misto A

Caniglia Maria Fucito Alessandro P Moretto Vincenzo Troncone Gaetano

Misto A Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Misto (Lega Napoli Salvini) A Misto A

Capasso Elpidio P Gaudini Marco P Mundo Gabriele Ulleto Anna P
DEMA Verdi - Sfasteriati Italia Viva A Misto

Carfagna Maria 
Rosaria

Giova Roberta P Nonno Marco Venanzoni Diego P

Forza Italia A La Città
Gruppo Misto (Fratelli d'Italia - 
Alleanza Nazionale) A La Città

Cecere Claudio P Guangi Salvatore P Pace Salvatore P Vernetti Francesco P

DEMA Forza Italia DEMA DEMA

Coccia Elena P Guida Chiara P Palmieri Domenico P Zimbaldi Luigi P TOT PRESENTI 25

Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Napoli Popolare Misto TOT ASSENTI 16
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Roberta Giova (La Città), su delega della commissione Infrastrutture, ha chiesto 
chiarimenti all'assessora al Welfare Monica Buonanno sulle soluzioni di ospitalità adottate 
per le trenta famiglie sgomberate a settembre scorso da due immobili, in Via Gussone e 
Via Arenaccia, a seguito di dissesti statici rilevati dai Vigili del Fuoco e dalla Protezione 
Civile. 
L'assessora Buonanno ha spiegato che a partire dalla serata dello sgombero sono state 
messe in atto tutte le procedure amministrative e tecniche, ordinarie e straordinarie, 
normalmente attivate in casi del genere. Va ricordato, però, ha detto, che gli immobili in 
questione ricadono nell'ambito dell'edilizia privata, rispetto alla quale non sussiste obbligo 
da parte del Comune di individuare alloggi pubblici alternativi. Ciononostante, anche con il 
coinvolgimento della Regione Campania, è in corso un iter volto all'individuazione di una 
soluzione abitativa temporanea con l'erogazione del relativo contributo.  
 
Matteo Brambilla (Movimento 5 Stelle) sulla vicenda di Via Gussone e Via Arenaccia ha 
evidenziato che i danni agli immobili sono dovuti a problematiche della rete idrica, per cui 
esiste anche una responsabilità pubblica per il disagio che stanno vivendo queste 
famiglie.Brambilla è poi tornato sulla vicenda delle sanzioni erogate nelle isole pedonali 
istituite dall'Amministrazione: un vero e proprio errore per il quale il Sindaco dovrebbe 
semplicemente ammettere le sue responsabilità e chiedere scusa. Inoltre, restano ancora 
senza risposte le richieste di chiarimento sugli esiti dello studio commissionato 
all'Università con fondi comunali per la mappatura dei casi Covid in città. Come senza 
risposte, ha concluso Brambilla, restano le richieste di intervento in Via Comunale 
Margherita a Chiaiano, dove dallo scorso agosto continuano ad accumularsi rifiuti senza 
che ci sia nessun intervento di quelli promessi nelle diverse commissioni consiliari sul 
tema.  
 
Marta Matano (Movimento 5 Stelle) è intervenuta su diversi aspetti della gestione 
finanziaria dell'Amministrazione: occorrono dati certi sugli esiti del bonus libri per le 
famiglie indigenti e sul bonus per gli affitti del 2019, non ancora erogato per totale 
impossibilità degli uffici competenti a rispettare le scadenze, a causa della mancanza di 
risorse e di personale. C'è poi la vicenda delle cedole librarie, sulla quale ancora non si 
hanno risposte certe sul rimborso dovuto ai librai per l'anno 2019. Tutti elementi per i quali 
non si prova neanche a trovare una soluzione, che potrebbe anche prevedere dei progetti 
per l'impiego di percettori di Reddito di cittadinanza. Infine, ha concluso Matano, non sono 
più ammissibili ritardi per la situazione dei “bipiani” nel quartiere Ponticelli, dove si 
registrano continue criticità e disagi per i residenti.  
 
Andrea Santoro (Misto - Fratelli d'Italia) è intervenuto sulla vicenda delle contravvenzioni 
elevate a seguito dell'istituzione delle aree pedonali provvisorie. A fronte di annunci 
dell'Amministrazione sull'annullamento delle multe e dell'adozione di due delibere, il 
problema non è stato risolto e i cittadini che non faranno ricorso vedranno iscritte a ruolo le 
contravvenzioni non pagate. Va annullata, perciò, la delibera 169, istitutiva delle aree 
pedonali, l'unica via per tutelare veramente i cittadini. Va poi restituito alla Municipalità 
l'impianto sportivo “Landieri” nella Municipalità 8, chiuso nonostante la disponibilità delle 
associazioni sportive a gestirlo e a pagarne le spese di gestione.  
 
Chiara Guida (Napoli in Comune a Sinistra) ha espresso la vicinanza alla famiglia del 
bambino napoletano che si è tolto la vita la scorsa settimana, richiamando la necessità di 
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una riflessione collettiva sull'uso delle nuove tecnologie da parte dei minori e sulle tante 
difficoltà che incontrano le famiglie, alle prese con mille problemi quotidiani. Un'altra 
riflessione va fatta sulla morte del diciassettenne autore di una rapina, ricordando 
l'importanza del ruolo della scuola: le famiglie devono essere messe in grado di gestire al 
meglio il rapporto con la scuola, a partire dall'acquisto dei libri, e risolvendo quindi il nodo 
delle cedole librarie; vanno altresì risolti i problemi strutturali che riguardano gli istituti 
presenti nelle periferie.  
 
Elena Coccia (Napoli in Comune a Sinistra) è intervenuta sulla morte di un anziano 
investito ieri da una volante della Polizia, un episodio che ha creato sconcerto tra i cittadini 
che vivono una situazione di abbandono da parte delle istituzioni. Un senso di abbandono 
ancora più diffuso in questi giorni in cui i contagi nella nostra regione aumentano e si 
vivono le difficoltà di avere accesso ai tamponi, contrariamente agli annunci fatti nei mesi 
scorsi dal presidente De Luca.  
 
Salvatore Guangi (Forza Italia) ha richiesto, sulla vicenda di Villa dell'Abbondanza nella 
Municipalità 8, chiusa al pubblico da otto mesi, di intervenire per arrivare a una soluzione 
molto attesa dal territorio.  
 
Vincenzo Moretto (Misto – Lega Napoli Salvini) ha rilevato che sia il Comune che la 
Regione non fanno seguire agli annunci interventi concreti per la soluzione dei problemi 
esistenti. È il caso, ad esempio, della tutela di centinaia di lavoratori ultrasessantenni 
dell'Amministrazione comunale, che non ricevono le tutele previste dalle norme attuali in 
materia di prevenzione del contagio. Per questo si chiede un Consiglio monotematico 
dedicato al tema del Covid e ai compiti in materia del Comune e della Regione.  
 
Marco Nonno (Misto – Fratelli d'Italia) è intervenuto sul mancato incontro 
dell'Amministrazione con il sindacato Usb della Napoli Servizi, chiedendo di sanare questa 
lacuna, sul contratto con la società che gestisce la fornitura di energia elettrica per i 
cimiteri cittadini e sulla morte del militare italiano  Marco Diana, simbolo della battaglia 
contro l'uranio impoverito, con richiesta che l'Amministrazione comunale gli tributi un 
giusto riconoscimento.  
 
Aniello Esposito (Partito Democratico) ha espresso stima per i consiglieri comunali eletti in 
Consiglio regionale e ha ripreso la vicenda delle famiglie sgomberate in Via Gussone e Via 
Arenaccia, rimaste senza alloggio e costrette a dormire in auto; una vicenda inaccettabile, 
ha detto, che esige una soluzione. Analoghi interventi risolutivi ha sollecitato rispetto alla 
potatura di un albero nei pressi del cimitero di San Giovanni, che crea situazioni di pericolo 
per la circolazione, e per gli alloggi di edilizia residenziale pubblica interessati da 
infiltrazioni d'acqua.  
  
Il Consiglio Comunale è proseguito con la discussione sulla prima delibera all'ordine dei 
lavori: l'approvazione dei bilanci di esercizio dell'azienda speciale ABC - Acqua Bene 
Comune per gli anni dal 2014 al 2018.  
Il vicesindaco e assessore al Bilancio Enrico Panini ha relazionato sulla delibera n. 290  
del 06.08.2020 con la quale la Giunta propone al Consiglio di approvare i bilanci di 
esercizio dell'azienda speciale ABC – Acqua Bene Comune al 31.12.2014, 31.12.2015, 
31.12.2016, 31.12.2017 e 31.12.2018.   
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Il vicesindaco Panini ha ripercorso la storia dell'azienda speciale creata all'indomani del 
referendum sull'acqua pubblica del 2011 e spiegato che i suoi bilanci di esercizio devono 
essere approvati dal Consiglio Comunale. L'azienda ha già provveduto a inviare 
all'amministrazione il proprio piano di programmazione e una proposta di modifica del suo 
Statuto, ed è importante che il Consiglio approvi oggi i bilanci dell'azienda per non 
pregiudicare la sua possibilità di accedere al sostegno bancario. Un laborioso processo, 
comune tra azienda e ente, ha permesso di riconciliare debiti e crediti tra la partecipata e 
l'ente e risolvere i disallineamenti che si erano evidenziati all'atto dell'approvazione da 
parte del Consiglio del primo bilancio consolidato. Resta un disallineamento residuo di 
circa 500mila euro per il quale sono in corso procedure per la loro conciliazione. Altre 
tappe del lavoro compiuto sono state la definizione di un atto transattivo, l'accantonamento 
di risorse nel fondo svalutazione crediti, da parte dell'azienda, e nel conto passività 
potenziali, da parte del Comune, la risoluzione del contenzioso sulla manutenzione delle 
fontane. Un'ultima annotazione il Vicesindaco ha fatto sugli utili realizzati dall'azienda che, 
per decisione dei suoi organi, restano nel fondo riserva dell'azienda speciale.  
 
Nel dibattito sono intervenuti consiglieri di tutti i gruppi consiliari.  
 
Matteo Brambilla (Mov. 5 Stelle) ha detto che la delibera mostra, non risolti, evidenti 
problemi di disallineamento contabile tra azienda e Comune, in particolare per il bilancio 
del 2018, problemi ai quali si è cercato di porre rimedio con artifici contabili; inoltre,  
manca ancora il piano programma e il piano industriale, non sono stati chiariti l'impiego 
degli utili dei 5 anni e il debito con la Regione per il canone di depurazione. Persistono, 
quindi, dubbi seri sulla tenuta contabile di una partecipata così  
strategicamente importante per il Comune di Napoli.  
 
Per Elena Coccia (Napoli in Comune a Sinistra) la delibera rappresenta un importante 
passo in avanti in favore dell'acqua pubblica, così come venne votata da milioni di italiani 
nel 2011.Napoli è stata l'unica città ad attuare questa volontà popolare a discapito delle 
resistenze a livello centrale.  
 
Per Andrea Santoro (Misto – Fratelli d’Italia) l'ottimismo del vicesindaco Panini non è 
corroborato da quanto emerge dall'atto deliberativo, un atto che peraltro presenta errori di 
carattere formale che andrebbero corretti. Ci sono partite ancora aperte di debiti e crediti 
che dovrebbero essere risolte prima di approvare il bilancio; perciò, per evitare futuri 
strascichi, sarebbe opportuno che la giunta ritirasse l’atto per poi ripresentarlo al Consiglio 
una volta risolte le criticità.  
 
Per il consigliere Mario Coppeto (Napoli in Comune a Sinistra) l’atto deliberativo sancisce 
la possibilità di mettere termine alla gestione commissariale che ha avuto un compito 
molto difficile in questi anni. Resta da completare il progetto che dell’affidamento 
della gestione dell’intero ciclo integrato delle acque in città e anche oltre il territorio 
comunale. Sul disallineamento tra dare e avere tra Comune e azienda, ha concluso, 
bisognerà lavorare per “riallineare” questa partita attraverso il bilancio di previsione.  
 
Marco Nonno (Misto – Fratelli d’Italia) ha evidenziato come, con le opportune modifiche 
indicate dal consigliere Santoro, si potranno evitare futuri contenziosi per ABC – azienda 
peraltro in utile e meglio amministrata di altre partecipate - che pregiudicheranno anche il 
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buon esito del progetto per la creazione di un gestore unico delle acque tra Napoli e 
provincia.  
 
A queste osservazioni il Vicesindaco e assessore al Bilancio Enrico Panini ha replicato 
precisando che la delibera ha ottenuto il via libera degli organi di revisione e della stessa 
ABC, l’Amministrazione è quindi in grado di procedere in sicurezza alla sua approvazione, 
nel pieno rispetto delle norme contabili. Tutte le voci sulle quali sono state espresse 
perplessità da parte dei consiglieri, inoltre, sono coperte in bilancio da apposite poste. Si è 
trattato quindi di un lavoro fatto con convinzione e rigore amministrativo, ha concluso, e la 
delibera può essere assunta senza nessun indugio e preoccupazione.  
 
L’Aula ha quindi respinto a maggioranza, con il voto contrario del consigliere Santoro e del 
Movimento 5 Stelle, la proposta di rinvio della discussione della delibera.  
 
Per dichiarazione di voto sono intervenuti quindi i consiglieri:  
 
Diego Venanzoni (La Città), che ha spiegato che questo atto deliberativo viene da 
lontano, ricordando i numerosi incontri e gli impegni assunti in Commissione Bilancio dalla 
fine del 2019. C’è inoltre il dato politico che ancora una volta è solo grazie all’opposizione 
che oggi i lavori sono iniziati, perché di fatto non c’è più una maggioranza. Il suo gruppo, 
per senso di responsabilità resterà in Aula, per evitare conseguenze negative per i 
lavoratori di ABC, astenendosi nella votazione.  
La stessa posizione è stata espressa anche dai consiglieri Salvatore Guangi (Forza 
Italia),  
Aniello Esposito (Partito Democratico), Domenico Palmieri (Napoli Popolare), 
Anna Ulleto (Misto), Marco Nonno (Misto – Fratelli d’Italia) che ha chiesto di votare la 
delibera per punti, così da poter esprimere, per coerenza e trasparenza, voto favorevole 
su alcune parti.  
Vincenzo Moretto (Misto – Lega Salvini Napoli) ha invece annunciato che non avrebbe 
partecipato al voto su una delibera che mostra il fallimento totale di ABC. Il permanere dei 
disallineamenti lasciano aperti dubbi su come potrà avvenire il risanamento dell’azienda.  
Rosario Andreozzi (DemA) ha apprezzato il clima positivo tra maggioranza e 
opposizione discutendo di un atto straordinario che riguarda un’azienda importante per la 
città che è stata una delle poche ad aver rispettato l’esito del referendum del 
2011. Occorre ora un adeguato piano industriale per un pieno ritorno alla normalità 
dell’azienda.  
Matteo Brambilla (Movimento 5 Stelle) ha evidenziato che, a una lettura più approfondita 
del documento, si evince che il futuro di ABC è a rischio e ha annunciato che il proprio 
gruppo politico non parteciperà al voto.  
Andrea Santoro (Misto – Fratelli d’Italia) ha proposto di scorporare la votazione in tre parti 
(punti 1 e 2; punti 3,4 e 5; punto 6), proposta accettata dall’Aula a maggioranza.   
La delibera è stata quindi messa in votazione per appello nominale per ognuna delle tre 
parti, tutte approvate a maggioranza.  
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LUIGI DE 
MAGISTRIS

SI 12.10.2020 VOTAZIONE DELIBERA 
n. 290 del 06.08.2020 - punti 1-2

SINDACO 

Andreozzi 
Rosario

SI Colella Sergio SI Langella Ciro Quaglietta Alessia AST

DEMA DEMA Misto A La Città

Arienzo Federico AST Coppeto Mario SI Lanzotti Stanislao Santoro Andrea

PD Sinistra Napoli in Comune a Sinistra Forza Italia A Misto (Fratelli d'Italia - Alleanza Nazionale) AST

Bismuto Laura SI De Gregorio Elena SI Madonna Salvatore Sgambati Carmine

Misto DEMA PD A Italia Viva A

Brambilla Matteo Esposito Aniello AST Matano Marta Simeone Gaetano

M5S A PD M5S A Misto A

Buono Stefano SI Frezza Fulvio Mirra Manuela AST Solombrino Vincenzo

Verdi - Stasteriati Misto A Italia Viva Misto A

Caniglia Maria Fucito Alessandro SI Moretto Vincenzo Troncone Gaetano SI

Misto A Sinistra Napoli in Comune a Sinistra Misto (Lega Napoli Salvini) A Misto

Capasso Elpidio SI Gaudini Marco SI Mundo Gabriele AST Ulleto Anna AST

DEMA Verdi - Sfasteriati Italia Viva Misto

Carfagna Maria 
Rosaria

Giova Roberta AST Nonno Marco Venanzoni Diego AST

Forza Italia A La Città
Gruppo Misto (Fratelli d'Italia - Alleanza 
Nazionale) AST La Città

Cecere Claudio Guangi Salvatore AST Pace Salvatore SI Vernetti Francesco SI

DEMA A Forza Italia DEMA DEMA

Coccia Elena SI Guida Chiara SI Palmieri Domenico AST Zimbaldi Luigi SI TOT SI 16

Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Sinistra Napoli in Comune a Sinistra Napoli Popolare Misto TOT ASTENUTI 12
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20
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LUIGI DE 
MAGISTRIS

SI
12.10.2020 VOTAZIONE 
DELIBERA n. 290  del 
06.08.2020 - punti 3-4-5

SINDACO 

Andreozzi 
Rosario

SI Colella Sergio SI Langella Ciro Quaglietta Alessia AST

DEMA DEMA Misto A La Città

Arienzo Federico AST Coppeto Mario SI Lanzotti Stanislao Santoro Andrea NO

PD
Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Forza Italia A
Misto (Fratelli d'Italia - 
Alleanza Nazionale)

Bismuto Laura SI
De Gregorio 
Elena

SI
Madonna 
Salvatore

Sgambati 
Carmine

Misto DEMA PD A Italia Viva A

Brambilla Matteo Esposito Aniello AST Matano Marta Simeone Gaetano

M5S A PD M5S A Misto A

Buono Stefano SI Frezza Fulvio Mirra Manuela AST
Solombrino 
Vincenzo

Verdi - Stasteriati Misto A Italia Viva Misto A

Caniglia Maria Fucito Alessandro SI Moretto Vincenzo Troncone 
Gaetano

SI

Misto A
Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Misto (Lega Napoli Salvini) A Misto

Capasso Elpidio SI Gaudini Marco SI Mundo Gabriele AST Ulleto Anna AST

DEMA Verdi - Sfasteriati Italia Viva Misto

Carfagna Maria 
Rosaria

Giova Roberta AST Nonno Marco Venanzoni Diego AST

Forza Italia A La Città
Gruppo Misto (Fratelli d'Italia - 
Alleanza Nazionale) NO La Città

Cecere Claudio Guangi Salvatore AST Pace Salvatore SI
Vernetti 
Francesco

SI

DEMA A Forza Italia DEMA DEMA TOT SI 16

Coccia Elena SI Guida Chiara SI
Palmieri 
Domenico

AST Zimbaldi Luigi SI TOT ASTENUTI 10

Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Napoli Popolare Misto TOT NO 2

8

20

7

6
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4
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2
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L’assessore al Bilancio Panini ha quindi illustrato la delibera 270 del 3 Agosto 2020 di 
proposta al Consiglio avente a oggetto l’approvazione del Regolamento di Contabilità. 
L’atto, ha detto Panini, si compone di 52 articoli e 11 titoli, è coerente col quadro normativo 
di riferimento, tiene conto delle peculiarità dell’Ente, garantisce il rispetto delle diverse 
funzioni e persegue i criteri di efficienza, efficacia ed economicità della gestione.  
 
Il presidente Fucito ha annunciato quindi la presentazione di diversi emendamenti.   
 
La presidente della commissione Bilancio Manuela Mirra ha preliminarmente precisato che 
la commissione ha discusso il Regolamento, mentre non ha esaminato gli emendamenti 
presentati.  
 
Sulle proposte di modifica si è pronunciato invece il Collegio dei Revisori, presente in 
Aula, esprimendo parere favorevole all’infuori di un unico emendamento.  
 
Matteo Brambilla (Movimento 5 Stelle) ha illustrato i contenuti degli emendamenti a sua 
firma, che sono stati in parte approvati e in parte respinti.   
 
L’atto deliberativo, emendato, è stato approvato a maggioranza con l’astensione dei 
consiglieri Guangi (Forza Italia), Nonno e Santoro (Misto – Fratelli d’Italia), Palmieri 
(Napoli Popolare) e Ulleto (Misto).  

LUIGI DE 
MAGISTRIS

SI
12.10.2020 VOTAZIONE 
DELIBERA n. 290  del 
06.08.2020 - punto 6

SINDACO 

Andreozzi 
Rosario

SI Colella Sergio SI Langella Ciro Quaglietta Alessia AST

DEMA DEMA Misto A La Città

Arienzo Federico AST Coppeto Mario SI Lanzotti Stanislao Santoro Andrea SI

PD
Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Forza Italia A Misto (Fratelli d'Italia - 
Alleanza Nazionale)

Bismuto Laura SI
De Gregorio 
Elena

SI
Madonna 
Salvatore

Sgambati 
Carmine

Misto DEMA PD A Italia Viva A

Brambilla Matteo Esposito Aniello AST Matano Marta Simeone Gaetano

M5S A PD M5S A Misto A

Buono Stefano SI Frezza Fulvio Mirra Manuela AST Solombrino 
Vincenzo

Verdi - Stasteriati Misto A Italia Viva Misto A

Caniglia Maria Fucito Alessandro SI Moretto Vincenzo Troncone 
Gaetano

SI

Misto A
Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Misto (Lega Napoli Salvini) A Misto

Capasso Elpidio SI Gaudini Marco SI Mundo Gabriele AST Ulleto Anna AST

DEMA Verdi - Sfasteriati Italia Viva Misto

Carfagna Maria 
Rosaria

Giova Roberta AST Nonno Marco SI Venanzoni Diego AST

Forza Italia A La Città
Gruppo Misto (Fratelli d'Italia - 
Alleanza Nazionale)

La Città

Cecere Claudio Guangi Salvatore AST Pace Salvatore SI
Vernetti 
Francesco

SI

DEMA A Forza Italia DEMA DEMA

Coccia Elena SI Guida Chiara SI
Palmieri 
Domenico

AST Zimbaldi Luigi SI TOT SI 18

Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Napoli Popolare Misto TOT ASTENUTI 10
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Rosario Andreozzi (DemA) ha quindi proposto la conclusione dei lavori del Consiglio, 
mentre Andrea Santoro (Misto-Fratelli d’Italia) ha chiesto che venisse prima effettuata la 
verifica del numero legale.   
 

 
 
Constatata la presenza di 17 consiglieri, il presidente Fucito ha dichiarato sciolta la 
seduta.  
 
 

LUIGI DE 
MAGISTRIS

P 12.10.2020 APPELLO 
INIZIALE

SINDACO 

1 Andreozzi Rosario P Colella Sergio P Langella Ciro Quaglietta Alessia
DEMA DEMA Misto A La Città A

2 Arienzo Federico Coppeto Mario P Lanzotti Stanislao Santoro Andrea
PD A Sinistra Napoli in Comune a 

Sinistra
Forza Italia A Misto (Fratelli d'Italia - Alleanza 

Nazionale) A

3 Bismuto Laura P De Gregorio Elena P Madonna Salvatore Sgambati Carmine

Misto DEMA PD A Italia Viva A
4 Brambilla Matteo Esposito Aniello Matano Marta Simeone Gaetano

M5S A PD A M5S A Misto A

5 Buono Stefano P Frezza Fulvio Mirra Manuela P
Solombrino 
Vincenzo

Verdi - Stasteriati Misto A Italia Viva Misto A
6 Caniglia Maria Fucito Alessandro P Moretto Vincenzo Troncone Gaetano P

Misto A Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Misto (Lega Napoli Salvini) A Misto

7 Capasso Elpidio P Gaudini Marco P Mundo Gabriele Ulleto Anna
DEMA Verdi - Sfasteriati Italia Viva A Misto A

8
Carfagna Maria 
Rosaria

Giova Roberta Nonno Marco Venanzoni Diego

Forza Italia A La Città A Gruppo Misto (Fratelli d'Italia - 
Alleanza Nazionale) A La Città A

Cecere Claudio Guangi Salvatore Pace Salvatore P Vernetti Francesco P
DEMA A Forza Italia A DEMA DEMA

Coccia Elena P 20 Guida Chiara P Palmieri Domenico Zimbaldi Luigi P TOT PRESENTI 17

Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Sinistra Napoli in Comune a 
Sinistra

Napoli Popolare A Misto TOT ASSENTI 24


